



Le peuple d'Israël reçoit la Tora, il devient ainsi témoin du Dieu un face au monde. Peinture de Chagall.

La nation d'Israël

Les trois vertus

Le Midrach "Michna de Rabbi Eliézer" décline les 3 vertus que l'on trouve au sein du peuple d'Israël. Bien entendu ces vertus sont à entendre comme un idéal de vie qui caractérisera le peuple d'Israël en tant que peuple de la Tora.

משנת רבי אליעזר פרשה ט

ועוד שלש מדות טובות באומה זו, בישנים רחמנים גומלי חסדים.

Michna de Rabbi Eliézer chapitre 9

Il existe encore trois vertus dans cette nation (israélite) : ils sont réservés, miséricordieux et généreux.



Le Maguen David Adom, une manière concrète d'exprimer sa solidarité à l'égard du démuné ou du blessé.

Traduction : Philippe Haddad